



Vortrag

RÜCKKEHR DES FISCHOTTERS IN DIE SCHWEIZ

Dienstag, 24. Februar 2026 ab 19.00 – 20.30 Uhr
In der Aula Kirchenfeld/Schulhaus in Lyss

Im Seeland gibt es nicht nur Fische und Biber in den Gewässern nein auch der Fischotter könnte von selber retour gekommen.

Fischotter könnten dereinst nebst dem Biber zu einem Symbol für einen erfolgreichen Gewässerschutz werden.

Wie es genau um ihn steht wird uns Irene Weinberger prolutra in einem lebendigen Vortrag erklären.

Für eine Kollekte sind wir dankbar.

Kulturverantwortlicher SAC Sektion Seeland
Fritz Schmutz, schmutz.wengi@gmx.ch, 079 786 10 50

